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令和５年度第４回医学部教授会議事要旨  
 
 日 時    令和５年７月１２日（水）１５：２３～１５：４０  
 
 場 所     第一会議室（病院管理棟４階）  
 
 出席者  ５０名  
 欠席者   ８名  
 
 
  学部長から、開会のあいさつがあった。  
 
〔議題〕  

なし  
 
 
〔報告事項〕  
１ 全学財務委員会（６月６日）  
  学部長から、６月６日開催の全学財務委員会について、資料に基づき報告があった。  
 
２ 医学部運営会議（７月１０日メール会議）  
  学部長から、７月１０日メール会議の医学部運営会議について、資料に基づき報告が

あった。  
 
３ 医学科会議（７月１２日）  

医学科長から、７月１２日開催の医学科会議について、次回の医学部教授会で報告す

ることの説明があった。  
 

４ 保健学科会議（７月１２日）  
保健学科長から７月１２日開催の保健学科会議について、資料に基づき報告があった。 

 
５ 医学部学生生活委員会（６月３０日）  

学生生活委員長から、６月３０日開催の医学部学生生活委員会について、資料に基づ

き報告があった。  
 

６ 本学学生懲戒規則に基づく調査委員会の設置について  
学部長から、本学学生懲戒規則に基づく調査委員会を設置した旨の報告があった。  

 
７ 職場巡視の結果について  

学部長から、職場巡視の結果について、資料に基づき報告があった。  
 
８ 教員の異動について  

学部長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。  
 

９ 受託研究の受入れについて  
学部長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。  
 

１０ 共同研究の受入れについて  
学部長から、共同研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。  

 
 
 
〔その他〕  
１ 令和５年度鹿児島県海外技術研修員の受入れについて  

学部長から、鹿児島県の事業による海外の技術研修員の受入について、消化器疾患・



 

- 2 -

生活習慣病学分野で受入を行う予定である旨の説明がなされた。 
 
２ 教職員への鹿大「進取の精神」支援基金への寄附の依頼について  

学部長から、６月２１日付学長通知文にもとづき、「進取の精神」支援基金への寄附

について、再度依頼が行われた。 
 
３ 第４回高木兼寛記念シンポジウムについて  
  学部長から、第４回高木兼寛記念シンポジウムの実施概要について、資料に基づき案

内があった。  
 
 

６月１４日開催の令和５年度第３回医学部教授会の議事要旨について、承認された。  
 
 

※次回医学部教授会（定例） 令和５年９月１３日（水） 医学系会議終了後  
 
 
                                                             （以 上）  


